

Senadores DC proponen a cubano para Nobel de la Paz

Un proyecto de acuerdo para proponer como candidatos al Premio Nobel de la Paz a Guillermo Fariñas, a la Agrupación Damas de Blanco y los 75 presos de conciencia cubanos, presentaron los senadores DC.

Según el texto, cuyo promotor es el parlamentario Patricio Walker, la propuesta se fundamenta en “el testimonio que todos ellos han dado por la libertad, la democracia y los DD.HH. en Cuba”.

El proyecto DC sostiene que gracias a ellos y a la presión internacional es que se inició “el día 07 de julio del presente año, el proceso de excarcelación de 52 presos de conciencia condenados en la oleada represiva del año 2003 y que aún se mantenían privados de libertad”.